
Ata  da  Reunião  Ordinária  do  Departamento  de  Educação  do  Centro  de
Ciências Aplicadas e Educação da Universidade Federal da Paraíba, realizada
em quinze de fevereiro de 2012. 

Ao décimo quinto dia do mês de fevereiro de dois mil e doze, às quinze horas e sete minutos,
reuniu-se  o  Departamento  de  Educação  (DED),  em  sala  própria  no  Centro  de  Ciências
Aplicadas e Educação (CCAE) da Universidade Federal da Paraíba, Campus IV, sob a chefia do
Prof.  Dr.  Ivonaldo  Neres  Leite.  Atendendo  à  convocação,  compareceram  os  seguintes
professores:  Célia  Regina  Teixeira  -  Coordenadora  do  Curso  de  Pedagogia,  Daniela  Maria
Segabinazi - Vice Coordenadora do Curso de Pedagogia, Melânia Lopes Cornélio, Francymara
Antonino N. de Assis, Paulo Roberto Palhano Silva, Isabel Marinho da Costa, Maria da Penha
Caetano de Figueiredo Gill, Antonio Alberto Pereira, Rossana Kess Brito de Souza Pinheiro,
Joseval dos Reis Miranda, Lusival Antonio Barcellos e José Mateus do Nascimento. Presente
também se encontrava o Assistente em Administração, Marcos Aurélio Vieira Diniz, o qual
secretariou a reunião. Constando o  quorum regimental, o Senhor presidente iniciou a sessão
tendo como pontos de pauta:  (1) Definição da forma de preenchimento da vaga resultante
da  transferência  da  Profa.  Isabel  Marinho; (2) Processo  de  revisão  de  avaliação  da
discente  Claudiane Moreira  da Silva;  (3)  Pendências  departamentais;  (4)  Informes. O
prof. Ivonaldo coloca em discussão as alternativas para o preenchimento da vaga resultante da
transferência  da  profa.  Isabel;  a  realização  de  concurso  ou  o  aproveitamento  de  professor
disponível em banco de classificados de outra instituição,  o professor lembra que o centro,
através de seu colegiado, desaconselha a realização de concursos pelo DED, pois discorda da
liberação de professores por transferência para outras instituições, mas ressalta a autonomia do
departamento em decidir a favor do concurso se assim resolver o colegiado departamental. A
profa.  Rossana  discorre  sobre  a  necessidade  de  avaliar  quais  as  áreas  contempladas  pelo
Departamento de Educação,  que estão ou ficaram carentes e precisam ser atendidas,  e cita
como exemplos as novas mídias educacionais e os estágios. A profa Penha comenta que possui
experiência com a área de estágio, colocando-se a disposição para nela atuar. A profa. Daniela
lembra a todos que na última reunião departamental, de 2011, já havia uma indicação para o
aproveitamento como meio de preencher as vagas do DED. A profa. Célia concorda com a
análise das áreas e coloca a necessidade de refletir sobre o perfil do professor, que há de ocupar
a vaga. O prof. Ivonaldo encaminha a proposta à votação, a alternativa de aproveitamento foi
aprovada com abstenção do prof. Mateus, o professor Ivonaldo institui comissão formada pelos
professores: Isabel, Melânia e Joseval para pensar o perfil adequado ao departamento e suas
necessidades, e então realizar busca nos bancos de aprovados de outras instituições,  com o
intuito de encaminhar um processo de aproveitamento, bem como analisar os processos, que
pleiteiam ocupar a vaga, presentes no departamento. (2) Processo de revisão de avaliação da
discente  Claudiane  Moreira  da  Silva.  O prof.  Ivonaldo  faz  um esclarecimento  sobre  os
procedimentos da revisão de avaliação, que estão regulamentados na Resolução nº 46/95 do
Consepe. A prof. Célia relata os passos percorridos pelo processo até o momento, e a profa.
Isabel explica como é estruturada a disciplina de Estágio, como se dá o processo de avaliação
integrado com a disciplina de Organização e Prática da Gestão Educacional, ministrada pela
professora  Francymara.  O  prof.  Ivonaldo,  constitui  comissão  composta  pelos  professores:
Joseval, Daniela e Antonio, para analisar e relatar o processo. (3) Pendências departamentais.
O prof. Ivonaldo informa ao colegiado que o laboratório de pedagogia, que se encontra sob a
coordenação da profa. Daniela, ficará sem coordenador com a sua saída, assim sendo, consulta
os colegas a respeito do possível interesse em coordenar o laboratório, a profa. Célia informa
que já solicitou à Direção de Centro,  um aluno bolsista para atuar no laboratório.  A profa.
Daniela explica o funcionamento do laboratório, das atividades desenvolvidas e do papel do
coordenador. A prof. Melânia se dispõe a coordenar o laboratório após a saída da professora
Daniela,  e  o  professor  Joseval  atuará  como vice.  O prof.  Ivonaldo lembra  que  a  vaga  do
representante de OTP no Núcleo Docente Estruturante, ainda não havia sido preenchida, assim
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o  prof.  Joseval,  sendo  o  professor  atuante  na  área,  foi  indicado  para  ocupar  a  vaga.  (4)
Informes. O prof. Ivonaldo abriu os informes relatando a conversa que teve com a professora
Agnes, Coordenadora do Curso de Matemática, sobre a reunião com os professores do DED,
para  apresentar  o  resultado de uma pesquisa  de avaliação de  desempenho dos  professores,
realizada com os alunos do curso, o professor informa que ao solicitar o instrumento utilizado,
a professora prontamente o atendeu e em conversa admitiu a não representatividade da pesquisa
já que a amostra foi bastante reduzida. O Professor Antonio convida todos para participar da
mobilização dos 50 anos da morte de João Teixeira, líder das Ligas Camponesas da Paraíba, no
memorial das Ligas Camponesas no dia 02 de abril de 2012. O professor Paulo informa que
participou da posse do novo cacique dos Potiguaras no dia 30 de janeiro de 2012, em Baía da
Traição,  descrevendo  toda  a  cerimônia.  Não havendo nada  mais  a  ser  tratado,  declarou-se
encerrada a reunião, da qual eu, Marcos Aurélio Vieira Diniz, lavrei a presente ata que dato e
assino, juntamente com os presentes.

___________________________________
Marcos Aurélio Vieira Diniz

___________________________________
Ivonaldo Neres Leite

___________________________________
Antonio Alberto Pereira

___________________________________
Joseval dos Reis Miranda

___________________________________
Paulo Roberto Palhano Silva

___________________________________
Francymara Antonino N. de Assis

___________________________________
Daniela Maria Segabinazi

___________________________________
Rossana Kess Brito de Souza Pinheiro

___________________________________
Isabel Marinho da Costa

___________________________________
Maria da Penha Caetano de Figueiredo Gill

___________________________________
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___________________________________
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___________________________________
Lusival Antonio Barcellos
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___________________________________
José Mateus do Nascimento

Reunião Ordinária – Mamanguape - PB, 15 de fevereiro de 2012.
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